
Protokoll zur  Sitzung am 19. November 2015
Beginn: 18 Uhr                        Ende: 19.40 Uhr 
           
Ort: Haus der Begegnung, Raum 17
Anwesend: Alle Jupa-Mitglieder außer Lars, Anna-Lena, Janine und Eltjie. Besucher: Ben Peters 

-Anna begrüßt alle Anwesenden, stellt die ordnungsgemäße Ladung zur Sitzung und die 
Beschlußfähigkeit fest.
-Das Protokoll der Sitzung vom 4. November wird mit 6 Ja-Stimmen genehmigt.

1. Gerrit, Lars, Hilko, Wilke und Tim S. berichten von der gestrigen Veranstaltung in Haupt-/ 
Realschule. Die Veranstaltung wurde von 40-50 Schülern gut angenommen. Zuerst verlief 
die Sache schleppend, als jedoch Tim S. und Lars Jugendliche direkt angesprochen haben, 
waren Interesse und Beteiligung ganz schnell vorhanden. Die Ergebnisse liegen im Jupa-
Raum und werden jetzt gesichtet. Das Jupa wird bei der nächsten Sitzung entscheiden, mit 
welchen Themen es sich befassen will. Weitere Veranstaltungen dieser Art sollen in 
anderen Schulen folgen.

2. Anna und Wilke informieren sich beim Samtgemeindebürgermeister über einen möglichen 
Termin, Hartmut Scholz wird Kontakt zu Bernd Kirchhoff (Moderator) aufnehmen. Gerrit 
schlägt als Termin frühestens Ende Januar vor.

3. Zu einer angedachten Aktion gemeinsam mit jungen Flüchtlingen meint Wilke, dass man 
die Angelegenheit nicht so hoch hängen sollte und zunächst mit einer gemeinsamen 
Kochveranstaltung im Jugendzentrum an einem Tag ausserhalb der Öffnungszeiten 
beginnen sollte. Deeke stimmt dem zu. Anna wird sich noch Rat bei der AWO im 
Mehrgenerationenhaus holen. 

Verschiedenes:
- Wilke berichtet mit Ben Peters gemeinsam über die Vorbereitungen einer Musikveranstaltung. 
Eltjie wird in dieser Angelegenheit auch mit „Esens-Kulturell“ sprechen, weil dort für den Sommer 
ebenfalls der Auftritt einer Mädchenband des NIGE geplant wird.  Ben würde Ton und Licht über 
die AG des NIGE organisieren können. Die Gruppe arbeitet weiter nach dem Motto: „Lieber kleine 
Ziele erreichen, als große Träume platzen zu lassen“. (Zitat Ben) 
- Wilke spricht ein Verkehrsproblem an: Beim Kreisel „Lidl“ kommt es regelmäßig zu 
Verkehrsproblemen, wenn an der Bushaltestelle ein Bus hält.
- Gerrit berichtet von seiner Teilnahme am Feuerwehrausschuß der Samtgemeinde und hier vom 
Bau des Feuerwehrhauses in Osteraccum.
-Anna möchte im Frühjahr einen Ortstermin auf dem „Radweg rund um Esens“ mit dem Jupa 
machen, weil sie dort einige Dinge verbessern lassen möchte.

Esens, den 21.12.15,  Protokoll: 

Anna Steinberg mit Lars Janßen

Nächste Sitzung am 22.Dezember um 18 Uhr.


